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Résumé Français : 
 

De plus en plus l’information produite au niveau national se décline sous forme numérique : 
sites Web, bases et banques de données, programmes informatiques et documents 
numériques. 
L’Algérie par le biais de ses institutions chargées du dépôt légal, est affrontée au problème de 
préservation de ces documents, vu l’avancée technologique du support et des outils (logiciels) 
qui permettront d’accéder au contenu de ces documents. 
Afin de trouver une solution à cette problématique, plusieurs projets de recherche dans le 
monde ont proposé des modèles et des techniques garantissant l’intégrité, l’authenticité et par 
voie de conséquence l’accessibilité aux documents numériques. 
Le choix et la mise en œuvre de l’une des solutions doivent tenir compte de plusieurs facteurs 
notamment techniques et socio-économiques. 
 

Mots clés : 
Dépôt légal, document numérique, préservation, stratégie de préservation 

 
Résumé Anglais: 
 
Information is more then ever produced in a digital form in Algeria like: Web sites, bases and 
data banks, programs data-processing and numerical documents 
Algeria by the means of its institutions charged with the registration of copyright is faced with 
the problem of safeguarding these documents, considering the technological projection of the 
support and the tools (software) which will give access to the contents of numerical 
documents. In order to find a solution with these problems, several research projects in the 
world proposed models and techniques guaranteeing the integrity, the authenticity and 
consequently accessibility to the numerical documents. The choice and the implementation of 
the one of the solutions must take account of several in particular technical and socio-
economic factors. 
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